

Motociclista sufrió fracturas tras chocar contra un camión

Un accidente de tránsito ocurrido en la avenida Los Filtros, a la altura de calle Presidente Alvear, terminó con un motociclista lesionado que luego fue hospitalizado.

El lunes, pasadas las 3 de la tarde, por Los Filtros hacia el oeste se desplazaba la víctima al mando de una moto Honda XR, cuando por causas que se están investigando colisionó contra un camión Volkswagen que circulaba por la misma arteria en sentido contrario, conducido por un joven de 26 años.

Como consecuencia del impacto, el motociclista fue asistido en primera instancia por un médico del Servicio de Emergencia Coordinado (SEC) y luego fue trasladado al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron “fractura de tibia y peroné”, motivo por el que fue intervenido quirúrgicamente. Tras la cirugía, el paciente quedó internado bajo observación.

Luego de las actuaciones policiales realizadas en donde ocurrió el siniestro, en la Comisaría 38ª se abrió una causa caratulada “lesiones culposas graves”.